



えんだより

社会福祉法人ユトリア会
おおとみ保育園
令和3年11月1日

日中も肌寒くなってきましたが、子どもは「外遊びした〜い」と寒さに負けず園庭で体をたくさん動かし元気いっぱい遊んでいます。

しかし、朝晩の冷え込みもあり、先週は特に咳・鼻水・熱など体調を崩すお子さんが多くおりました。引き続き体調の変化に気を付けながら、体調不良の際は早めの受診を心がけ健康に過ごせるようにしていきましょう。



11月の予定

1日(月)～12日(金)	ぞう組・二者面談
12日(金)	サッカー巡回指導(きりん・ぞう組)
15日(月)	七五三
16日(火)	避難訓練
16日(火)	卒園児記念写真撮影 (ぞう組 9:30～)
19日(金)	かもしかクラブ
24日(水)～25日(木)	身体測定
26日(金)	誕生会
30日(月)	プラネタリウム鑑賞(きりん・ぞう組)

『七五三集会』

子どもたちの健やかな成長を願いながら、由来のお話を聞いたりして楽しむ予定です。

また、クラスごとに『千歳飴の袋』を作り、各保育室に飾ります。

他クラスの作品も、ぜひ見に来てくださいね〜♪

～衣服の調節～

朝晩と日中の気温差があるため、衣服の調節に悩む時期かと思われます。しかし、日中は体を動かしながら遊び体が温まりますので、お子さんの体調に合わせてですが、薄着をおすすめします。

★登園前の天気、気温に合わせて

★体調に合わせて

★厚着(フリース素材など)は汗をかきやすい

★衣服の調節ができる服装(薄手の長袖やカーディガン等 ※パーカーなどフード付きは不可)

♡ 11月生まれのお友だち♡

お誕生日
おめでとうございます



うさぎ組 うえまつ りんさん

ぱんだ組 あべ りょうたさん いしおか ひまりさん さいとう ほのかさん

《 クラスの様子 》 ☆ホームページにクラスの写真が載っています。ご覧ください。

ひよこ組

初めてピンクのお散歩カートに乗りお散歩に行きました。今までは座ってのお散歩でしたが、立ちながらのお散歩は見える景色が違おうようで、自分で場所を変えながら興味のある方へ近寄ろうとしたり、「ニャーニャ!」「ブーブ!!」と興味津々でお話したりしながら見ていました。

また、お散歩に行こうね♡

りす組

給食の準備やズボンの着脱、手洗い等生活の様々な場面で何でも「自分で!!」と話す姿が見られます。手を借りずに一人でやろうとするのですが最後までできない事も沢山あり、泣いたり、怒ったりしながら自分と向き合っています。そんな時は「すごい 自分ですの!」「ちょっとだけ先生お手伝いするね」等と手伝い「できた!!」という喜びや達成感が味わえるようにしています。

お家でも頑張る気持ちちやできた時は、沢山褒めてあげてくださいね!!

うさぎ組

先日、中学校までお散歩に行き松ぼっくりを拾ってきました。

到着してすぐに「あった!」と松ぼっくりを手にし「見て おっきい!」「なんかにおいする!!」と嬉しそうな声が沢山聞こえてきました。

秋の自然を体いっぱい感じた1日でした。

ぱんだ組

ぞう組さんと一緒に手を繋いで空港までお散歩に行きました。途中に、赤い木の実やりんご、落ち葉などを見つけ秋の自然を感じてきました。

また、飛行機が飛び立つ瞬間、お友だちと「10.9.8.7... 飛べー!!」と元気よく声を合わせて楽しんだ子どもたちです。

きりん組

畑の先生から『玉ねぎ』の植え方を教えてもらいながら、みんなで畑に苗を植えました。

畑の先生に「この玉ねぎいつできるの?」と聞くと「みんなが年長さんになって7月のさくらんぼの頃にできるよ」と教えてもらおうと、まだ先のことですがとても楽しみにしている子どもたちです。

ぞう組

みんなで芋煮会ごっこを楽しみました。秋ならではの山形の郷土料理『芋煮』を囲み、自分でおにぎりを握り、いつもと違う雰囲気を感じ食べながら、「おいしい〜♡」とたくさんの声が聞こえてきました。

11月の給食にも『芋煮』があるので楽しみにしている子どもたち。食欲の秋ですね♡いっぱい食べて大きくなってね!!

～お願い～

・日暮れが早くなりました。登降園の約束を子どもたちと再度行いましたので、事故怪我が起こらないように注意していきましょう。

★お約束 「お家の方と一緒に歩く」 「子どもだけで駐車場を歩かない」